

# BIG ISSUE

## BPK RI Audit LK Kemhan UO TNI AU TA 2021 di Lanud Abdulrachman Saleh

Wahyudi Arief - [MALANG.BIGISSUE.ID](http://MALANG.BIGISSUE.ID)

Mar 22, 2022 - 04:39



Malang - Tim BPK (Badan Pemeriksa Keuangan) yang diketuai Doana Bramantya Kusuma, S.E., Ak., CA., selaku Ketua Tim diterima Komandan Lanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han., untuk mengadakan entry meeting BPK RI terhadap Lanud Abd Saleh dan Depohar 30 di Gedung Binayudha Lanud Abdulrachman Saleh Malang, Senin (21/3).



Entry meeting diawali dengan safety briefing oleh staf Kalambangja Lanud Abdulrachman Saleh Mayor Tek Yudi. Kemudian Komandan Lanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos.,M.Han., menyampaikan selamat datang kepada sembilan personel Tim BPK RI, dengan harapan kegiatan audit terhadap laporan keuangan dan adminitrasi keuangan terkait lainnya dalam tahun anggaran 2021 bagi Lanud Abd Saleh dan Depohar 30 selama beberapa hari ke depan berlangsung dengan lancar.



Audit oleh Tim BPK selain bertujuan akan kinerja Lanud Abd Saleh dan Depohar 30 sesuai aturan yang ditetapkan juga mendorong staf agar bekerja sesuai aturan yang ditetapkan. Sedangkan Ketua Tim Doana Bramantya Kusuma, S.E., Ak., CA., menyampaikan Tim BPK akan melaksanakan audit Laporan Keuangan Kemhan UO TNI AU Tahun Anggaran 2021 di Lanud Abd Saleh dan Depohar 30.

Dijelaskan dasar hukum pelaksanaan audit, Standar Pemeriksaan Keuangan Negara (SPKN) dan tujuan pemeriksaan laporan keuangan. Selain memeriksa data-data keuangan terkait juga melaksanakan uji petik di berbagai pekerjaan yang telah dilaksanakan pada tahun anggaran 2021 di Lanud Abd Saleh dan Depohar 30.



Menurut Kadislog Lanud Abd Saleh Kolonel Tek Sidik Dhani BN,ST,MM,MAP., Tim BPK RI akan mendalami berbagai laporan pelaksanaan program kerja Lanud Abdulrachman Saleh dalam tahun anggaran 2021 selama lima hari ke depan.



Tim akan dibagi dua yang melaksanakan audit keuangan di Lanud Abd Saleh dan Depohar 30. Selain memeriksa laporan keuangan tahun anggaran 2021 juga meninjau berbagai pekerjaan fisik yang telah dikerjakan dalam tahun 2021.



Hadir dalam entry meeting di Gedung Binayudha tersebut antara lain pejabat pendamping dari Itjenau, Staf Logistik Angkatan Udara, Koharmatau, Disadaau, Diskonau dan Diskuau juga para pejabat List A Lanud Abd Saleh dan Depohar 30 serta pejabat List B Lanud Abd Saleh. Kepala Penerangan Dodo Agusprio S., S.S. Letkol Sus NRP 527168 (W@hyudi)